
ОТЧЕТ

депутата городской Думы г. Нижнего Новгорода
по одномандатному избирательному округу № 27 пятого созыва

ВОЛКОВА АНАТОЛИЯ ЮРЬЕВИЧА
за период работы с ноября 2011 г. по октябрь 2012 г.

Одномандатный  депутатский  округ  №  27  расположен  в  Приокском  районе  г. 
Нижнего  Новгорода  и  объединяет  жителей,  проживающих  в  домах  на  территории 
ограниченной с севера улицей Медицинской (включительно), с юга – улицей Ларина; с 
востока и запада – границами Приокского района. 

Основными направлениями депутатской деятельности А.Ю. Волкова во второй год 
его работы являлись работа по разработке новых и усовершенствованию действующих 
нормативно-правовых актов, необходимых для выполнения наказов избирателей, а также 
удовлетворение просьб жителей округа, высказанных на депутатских приемах.

В начале 2012 года депутаты городской Думы избрали А.Ю.Волкова заместителем 
председателя  постоянной  комиссии  городской  Думы  г.  Н.Новгорода  по  бюджетной, 
финансовой и налоговой политике.  С целью более эффективного контроля со стороны 
депутатского  корпуса  за  пополнением  и  расходованием  городского  бюджета  по 
предложению А.Ю.Волкова была  начата  работа  по разработке  проекта  «Положения о 
бюджетном  устройстве  и  бюджетном  процессе  в  городе  Нижнем  Новгороде». 
Предполагается  вынести  на  заседание  городской  Думы  разработанный  проект  в  1-ом 
квартале 2013 года.

По  обращению  руководителя  Приокского  отделения  Всероссийского  общества 
инвалидов Быковой И.Н. был решен вопрос о передаче помещения данной общественной 
организации  в  бессрочное  пользование,  что  избавило  членов  ВОИ  платить  за  аренду 
помещения 1800 рублей в месяц. Также благодаря помощи депутата А.Ю.Волкова члены 
Приокского  отделения  ВОИ смогли  подать  заявку  на  участие  в  конкурсе  социальных 
проектов  «Открытый  Нижний»  и  выиграть  денежный грант  в  размере  100000  рублей, 
направленный  на  реализацию  программы  помощи  детям  с  ограниченными 
возможностями.

В течении всего 2012 года продолжалась работа по оказанию помощи в выделении 
денежных средств на окончание проектирования (1 250 000 руб.) и реконструкцию (40 000 
000 руб.)здания школы №48. По информации из администрации города  указанные суммы 
будут включены в проект бюджета на 2013 год.

По  обращению  членов  общественной  организации  «Нептун-НН»  был 
положительно  решен  вопрос  о  снижении  арендной  платы  за  пользование  земельным 
участком,  предоставленным  для  нужд  членов  данной  организации  —  пользователей 
лодочной станции, расположенной на берегу р.Оки в районе парка Швейцария.

Благодаря  поддержке  жителей  Приокского  района  в  2012  году  удалось  не 
допустить  строительства  огромного  торгово-развлекательного  центра  в  месте,  плотно 
прилегающим к парку Щвейцария. В данном районе, согласно утвержденному депутатами 
генерального  плана,  должен  быть  построен  аквапарк,  что  значительно  расширит 
инфраструктуру развлечений зоны отдыха.

В течении всего отчетного периода в постоянной комиссии Думы по городскому 
хозяйству,  куда входит депутат А.Ю.Волков, велась постоянная работа по отстаиванию 
законных прав и интересов жителей города Нижнего Новгорода ( в том числе и жителей 
Приокского района) в сфере услуг ЖКХ. 
-   В  частности  удалось  решить  вопрос  о  финансировании  установки  общедомовых 
приборов учета.



-   Была  пресечена  попытка  в  апреле  2012  года  незаконного  взимания  платы  за 
общедомовые нужды (ОДН) с жильцов многоквартирных домов (МКД).
-   В  проект  бюджета  на  2013  год  заложена  возможность  денежной  компенсации  на 
проведение работ по содержанию и ремонту общего имущества собственников МКД за 
счет средств городского бюджета.
-   Удалось  не  допустить  резкого  повышения  платы  за  содержание  и  ремонт  общего 
имущества  собственников  МКД.  При  этом  следует  отметить,  что  повышения  данной 
платы в 2012 году можно было вообще избежать, однако, к сожалению, установление этих 
тарифов не входит в компетенцию депутатов городской Думы.
-   Депутат  А.Ю.Волков  выступал  против  поправок  в  Правила  благоустройства, 
предусматривающие  наложение  штрафов  на  собственников  МКД  за  ненадлежащее 
состояние фасадов их домов. Вины жильцов в этом нет. Государственные органы власти 
при  приватизации  квартир  обязаны  были  отремонтировать  и  передать  гражданам  в 
надлежащем виде МКД. 
-  По обращениям граждан, проживающих на территории избирательного округа, в план 
капитального ремонта в 2012 году были влючены мноквартирные дома.
-   В  целях  контроля  за  деятельностью  ДУК  со  стороны  муниципалитета  депутат 
А.Ю.Волков был против продажи 25% акций, принадлежащих городу, в частные руки. На 
данный момент депутаты отложили рассмотрение вопроса о продажи этих акций.

Во исполнение депутских обязанностей А.Ю. Волковым за отчетный год проведено 
85  приемов  граждан  в  общественной  приемной  депутата  и  осуществлено  7  выездных 
совещаний с жителями округа, проживающими в проблемных микрорайонах. 

Общественную  приемную  депутата  посетило  443  человека.  Основная  часть 
обращений граждан (50,35%) была связана с проблемами ЖКХ (см. табл.1). 

Таблица 1.
Основные показатели деятельности депутата Волкова А.Ю. на территории округа

Месяц Число 
приемов

Число 
обращений

Из них с вопросами в сфере:
ЖКХ Здраво-

охранения
Образо-
вания

Соцза-
щиты

Другим
вопросам

Октябрь
2011 г.

8 40 22 3 6 5 4

Ноябрь
2011 г.

8 36 17 5 3 9 2

Декабрь
2011 г.

9 45 28 0 4 10 3

Январь
2012 г.

6 32 15 2 3 5 7

Февраль
2012 г.

7 26 11 0 1 9 5

Март
2012 г.

8 34 15 3 2 9 5

Апрель
2012 г.

8 39 15 5 4 6 9

Май
2012 г.

8 32 12 3 5 9 3

Июнь
2012 г.

7 19 11 0 1 5 3

Сентябрь
2012 г.

8 84 61 3 3 12 5

Октябрь
2012 г.

8 56 16 5 0 15 20



ВСЕГО 85 443 223 29 32 94 66
% от всех обращений 50,35% 6,10% 7,23% 21,21% 14,9%
Из числа вопросов, по которым обращались граждане к депутату,  положительно 

было решено почти половина 47,2% (см. табл. 2).  Еще около 15% находится  в стадии 
решения.  

Таблица 2.
Соотношение решенных и нерешенных вопросов по обращениям граждан

Месяц Число
обращений

Решено В стадии 
решения

Не решено по причинам:
Компетенция Ресурсы Другое 

Октябрь
2011 г.

40 29 6 2 2 1

Ноябрь
2011 г.

36 20 3 10 10 3

Декабрь
2011 г.

45 25 3 8 7 2

Январь 32 15 5 4 5 3
Февраль 26 15 6 5 4 1
Март 34 19 5 3 5 3
Апрель 39 7 5 10 11 4
Май 32 17 4 8 2 1
Июнь 19 13 2 2 2 0
Сентябрь 84 30 6 28 14 2
Октябрь 56 19 19 2 9 4
Всего 443 209 64 82 71 24
% от всех обращений 47,2% 14,5% 18,5% 16,0% 5,4%

Из  числа  нерешенных  вопросов  около  одной  пятой  (18,5%)  лежит  вне  сферы 
компетенции  депутата  городской  Думы.  Это,  как  правило,  вопросы  пенсионного 
обеспечения граждан,  вопросы льгот инвалидам и ветеранам (в том числе и проезда  в 
общественном  транспорте),  вопросы  изменения  нормативов  для  предоставления 
отдельного  жилья  и  т.п.  Эти  и  другие  вопросы  связаны  с  внесением  поправок  в 
федеральное  и  областное  законодательство,  а,  следовательно,  находятся  в  сфере 
компетенции депутатов Государственной Думы и областного Законодательного Собрания. 
По  данным  вопросам  гражданам  даны  разъяснения  и  рекомендовано  обратиться  к 
депутатам соответствующего уровня. 

16% обращений граждан не могли быть удовлетворены из-за отсутствия ресурсов 
для их решения, так как не были  финансово обеспечены бюджетом города на 2012 год.

Около  6%  обращений  граждан  было  неудовлетворенно  по  иным  причинам. 
Наиболее частые из них – отказ ОАО «ДУК Приокского района», считающей обращения 
граждан необоснованными и находящимися вне их компетенции.  

По  запросам  депутата  дополнительно  из  средств  городского  бюджета  было 
израсходовано  499  963  рубля  для  оказания  помощи  муниципальным  учреждениям 
Приокского района (см. табл.3). 

Таблица 3.
Направления расходования средств депутатского фонда

№ пп Статья расхода Сумма выделенных 
средств

(в рублях)
1 Установка  противопожарной  двери  для  МДОУ 36.600



детский сад №12
2 Преобретение  оборудования  для  ТОСОВ 

Администрации Приокского района.
62.560

3 Преобретения  техники  для  работы  обучающихся 
организации клуба»Лазурь»; «Контакт»

18.063

4 Для  проведения  работ  по  установке  пластиковых 
окон МОУ СОШ №154

49.924

5 Установка четырех   оконных блоков МБДОУ№344 
пос.Черепичный

49.924

6 Установка детских игровых элементов на дворовой 
территории дома №6 ул.Углова

97.952,40

7 Установка  окон  МБОУ  СОШ  №140  кабинет 
начальной школы

71.400

8 Преобретение  компьютерного  оборудования  для 
МБОУ  СОШ   №48  и  на  установку  запасной 
эвакуационной двери п.Черепичный

63.522

9 Преобретение лыжного инвентаря для МОУ СОШ 
№154

50.000

ИТОГО: 499.963

Депутат городской Думы г. Нижнего Новгорода пятого созыва
по одномандатному избирательному округу № 27

________________/А.Ю. Волков/


